



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**



COMISION DE CALIDAD DE CENTRO

Facultad de Farmacia <http://farmacia.ugr.es>

ACTA de la SESIÓN ORDINARIA de la COMISIÓN de CALIDAD DE CENTRO (CCC) celebrada el 27 de FEBRERO de 2024

El martes día 27 de febrero de 2024 a las 11:05 horas da comienzo la reunión que se celebra de manera híbrida, presencial en la Sala de Juntas de la Facultad de Farmacia y por videoconferencia con los puntos del orden del día que se detallan a continuación. Con antelación suficiente y a través de la web de la Facultad, se facilitó la documentación necesaria para el desarrollo de la reunión,

Asisten: Sánchez Polo, Manuel, Ocaña Peinado, Francisco, Ramírez Tortosa, M^a del Carmen; los coordinadores de grado Cruz López, Olga, Samaniego Sánchez, Cristina y Martín García, Juan Manuel; PAS Chacón Almeda, Juan; García Jiménez, Carlos; PDI Lopez-Viota Gallardo Margarita; Rodriguez Bourzas Paula; estudiantes: Fernández Álvarez, Lola y finalmente como representante de empleadores, Díaz García, Ricardo.

Excusa su ausencia: Sánchez Martin, Rosario.

ORDEN DEL DÍA

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

El acta de la reunión ordinaria de la Comisión de Calidad de Centro, de fecha 18 de diciembre de 2023, se aprueba por asentimiento ([Acta 18-12-2023](#)).

2.- Informe del Decanato

La vicedecana informa que este año académico como en todos los anteriores se ha reunido a los directores de los departamentos el 15-02-2024 anunciada por la página web así como por correo electrónico siguiendo las directrices del Plan de comunicación y el Sistema de Garantía de la Calidad en donde se trataron aspectos relacionados con la renovación e instalación de infraestructuras, plan de ordenación docente (grupos de prácticas y previsión para el curso 2024-25), movilidad y prácticas externas. Se informa que el 20 de marzo asistiremos a las jornadas de calidad organizadas por la UCIP (UGR). Entre los eventos desarrollados en la facultad desde la última reunión destacar el III congreso de Jóvenes Investigadores en Nutrición, la jornada de trabajo de las Facultades de farmacia US y UGR y los Colegios Oficiales de Farmacéuticos /CACOF para tratar la proyección futura de las prácticas externas y el perfil del profesional farmacéutico y la reunión Innovative Pharmacy (INNOPHAR) apuesta de 14 universidades de 7 países para ofrecer una formación innovadora e interprofesional en farmacia.

3.- Debate y aprobación si procede de los Informes de Seguimiento de los Grados en [Farmacia](#), [Nutrición Humana y Dietética](#) y [Ciencia y Tecnología de los Alimentos](#) elaborados por las Comisiones de Garantía de Calidad Interna de los Títulos.



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



COMISION DE CALIDAD DE CENTRO

Facultad de Farmacia <http://farmacia.ugr.es>

La vicedecana recuerda que siguiendo el cronograma de la Comisión de Calidad de Centro y con el fin de dar una cronología coherente a los informes de seguimiento de los grados y al de gestión del centro se procedió a adelantar al mes de diciembre los informes de seguimiento de los grados. Siguiendo las directrices del Manual de Procedimientos PO2 (PC-01 Y PE-EE.III) se reúnen las comisiones de garantía de calidad interna de los grados y analizan los cuadros de mandos enviados por la UCIP elaborando los tres informes de seguimiento. En este momento los coordinadores toman la palabra y exponen los detalles más relevantes de los informes de seguimiento, destacando que acciones de mejora alineada con el Plan Estratégico de la Facultad se dan por concluidas y cuales han surgido de la CGIC tras el informe de Seguimiento de los Grados. Aclaradas las dudas a la CCC se aprueban por asentimiento los informes de seguimiento de los grados que se imparten en la Facultad de Farmacia.

4.- Informe de Gestión del Centro 2023. Debate y aprobación, si procede

La Vicedecana de Calidad informa que finalizados los informes de Seguimiento de los Grados corresponde elaborar el Informe de Gestión del Centro. Según el procedimiento P08 y sirviendo como evidencia en los procedimientos P02, P03, P04 se ha elaborado el Informe de Gestión del Centro. La comisión ha trabajado para que en este informe quede reflejado todo sin necesidad de ser muy extenso haciendo link a todo lo que ya ha sido reflejado y descrito en otros informes o memorias siguiendo el mismo esquema que para el curso 2022-23. Una vez aclaradas las dudas la CCC aprueba por asentimiento el Informe de Gestión del Centro.

5.- Revisión, Análisis y Seguimiento del [Plan de Mejora del Centro](#)

La vicedecana presenta como ha sido el desarrollo de las acciones de mejora durante el año 2023. De las tres acciones de mejora propuestas la SGC-P06-018501, SGC-P06-018918 y SGC-P06-017670 todas se han conseguido y actualmente están cerradas. Las nuevas acciones de mejora para este año académico se han generado gracias al informe de gestión analizado en aquellos puntos donde existen debilidades. Dicho informe ha sido consensuado por todos los grupos de interés. Dichas acciones de mejora son:

- 1.-Criterio 5: Asesoramiento y orientación académica recibida (Estudiantado)
SGC-P-019393-Aumentar el grado de satisfacción del estudiantado en el asesoramiento y orientación académica del mismo
- 2.-Criterio 5: Carácter internacional de la formación recibida (Egresados).
SGC-P-019394- Aumentar la satisfacción del egresado con el carácter internacional de la formación recibida

6.- Análisis y debate sobre el desarrollo de los programas formativos (Diseño, seguimiento, planificación, desarrollo y revisión de las titulaciones), incluyendo las acciones dirigidas a favorecer el proceso de enseñanza-aprendizaje



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**



COMISION DE CALIDAD DE CENTRO

Facultad de Farmacia <http://farmacia.ugr.es>

Llegados a este punto la vicedecana informa que uno de los compromisos de la CCC con los estudiantes es dar cumplimiento a las acciones previstas en el Eje Estratégico Sector estudiantes (PE-EE.V.01) para ello se está cumpliendo con los objetivos (PE-EE.V.01.04, 05, 06 Y 07). Así mismo se han realizado las jornadas de salidas profesionales para todos los grados el 20-02-2024, asistiendo un total de 450 alumnos y resultando, según las encuestas de las estudiantes, muy exitosas. Así mismo, la vicedecana informa, que se ha renovado el proyecto servicio-aprendizaje de wadisalud para el curso 2023-24 h (PE-EE.IV-10).

7.- Informe y Aval a los Proyectos de Innovación y buenas prácticas docente (PID) presentados por PDI del centro según convocatoria curso 2024-25 (ANEXO I).

La vicedecana informa que se han recibido 13 PID de los cuales 5 son de tipo A y 8 de tipo B. En dichos proyectos están representados 12 departamentos de la facultad con el objetivo de impulsar iniciativas docentes. Estos PID surgen como respuesta a las inquietudes de los estudiantes y el profesorado del Centro. La CCC atendiendo al objetivo estratégico PE-EE.V.01-04, considera de gran interés los proyectos presentados y acuerda aprobar por unanimidad todos ellos. Se plantea que son menos proyectos que en el año 22-23 (total 17 proyectos) pero la vicedecana informa que al menos 5 del curso pasado siguen en vigor al estar vigentes durante dos años.

8.- Revisión, análisis y seguimiento del buzón de quejas, sugerencias y felicitaciones del Centro

La vicedecana informa que según el objetivo [PE-EE.I-08](#) el buzón de quejas, sugerencias y felicitaciones continua funcionando de manera dinámica. En este punto y realizando un análisis desde la última vez que se reunió la CCC (diciembre) se informa que se han recibido 2 quejas cuyos expedientes están siendo tramitados según Reglamento Interno del Centro para el buzón de quejas, sugerencias y felicitaciones ya que se recibieron hace dos días. Además, la vicedecana informa que se ha recibido una queja más pero no procedía su tramitación al no ser clara lo que se le ha sugerido que vuelva a emitir la queja intentando ser más claro y explícito.

9.- Ruegos y preguntas

No existen ruegos ni preguntas.

Finalmente, la vicedecana de Calidad y Sostenibilidad agradece a los miembros de la comisión su colaboración. A las 12.45 horas se levanta la sesión.

Granada, 27 de Febrero de 2024

Fdo.: M^a del Carmen Ramirez Tortosa
Vicedecana de Calidad y Sostenibilidad
Universidad de Granada
Campus Universitario de Cartuja, s/n
<http://farmacia.ugr.es/>